
Día a día
NOTICIAS LOCALES

La tensión en la clase de segundo de
la ESO asoma, una mayoría de
alumnos y alumnas quieren que
salga la optativa de cultura  clásica,
sin embargo el resto de la clase
quieren que salga como optativa
francés y economía .
La asignatura puede que no salga ya
que no habrá profesorado para
cultura clásica , los alumnos
esperarán ansiosos hasta el curso
siguiente y ahí es cuando se verán
las optativas que tiene.
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LOS ALUMNOS DE LA ESO DESEAN QUE SALGA LA
OPTATIVA DE CULTURA CLÁSICA.

 ·Los alumnos y alumnas de segundo de la ESO luchan por las
optativas que tendrán en el próximo curso.

GRADUACIÓN DEL ALUMNADO DE SEGUNDO DE BACHILLERATO
El pasado viernes 19 se llevó a cabo la graduación de los alumnos de
segundo de bachillerato del "IES COMUNIDAD DE DAROCA" 

Los alumnos organizaron con muchas ganas
este acto para despedirse del que durante seis
años ha sido su centro de estudio.

El acto tuvo lugar en el salón de actos, al
que asistieron familiares, profesores y
algunos alumnos a los que invitaron.

Jesús, el jefe de estudios del centro, empezó
presentando el acto en nombre de todo el
equipo directivo.

Noemí, la tutora de los alumnos, les dedicó
unas palabras y les dió las gracias.

Nuria y Sara, dos alumnas, leyeron un emotivo
discurso de despedida recordando todos los
momentos vividos en el centro y dando las gracias.

Terminaron entregando las becas de graduación y
las orlas.

Fue un acto muy emotivo en el que los alumnos
pudieron disfrutar con sus familias y amigos.

El texto del párrafo
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Día a día
ENTREVISTAS

ENTREVISTA A VERÓNICA.

La profesora entrevistada es
Verónica Cebollada,
profesora de literatura en
"IES Comunidad de
Daroca". 

¿POR QUÉ DECIDIÓ SER
PROFESORA?
Verónica decidió ser
profesora porque de pequeña
le gustaba escribir. Cuando
fue a decidirse, le gustaba la
filología hispánica y escogió
ser profesora.
Escogió venir a este instituto  
en el curso 22-23 porque
estaba cerca de su pueblo y
por suerte le tocó aquí. El
método de enseñanza se está
renovando y ella se adapta y
prueba siempre cosas
nuevas.

¿QUÉ MÉTODO DE ENSEÑANZA
USA?
El método de enseñanza da
buenos resultados a algunos
alumnos, pero depende de cómo
aprende cada uno.
 Ella organiza sus clases
pensando en los contenidos y
luego piensa en la actividad
dinámica y la adapta para que
pueda servir fuera de clases. 
Al final, nos ha contado que le
encanta su trabajo. Su parte
favorita de su profesión es el
trato con los adolescentes, le
encanta contactar con ellos.

Mayo 2023

¿CÓMO SOLUCIONA LOS
PROBLEMAS?
La profesora dice que no
llega a conocer a todos sus
alumnos aunque cuando los
alumnos tienen algún
problema, si el problema es
de fuera del aula, lo
soluciona hablando con
ellos.

¿QUÉ QUERÍA SER
DE PEQUEÑA?
Ella de pequeña,
estudiaba en
Barcelona, en los
Escolapios y quería
ser veterinaria o
escritora.
¿DÓNDE TRABAJÓ
POR PRIMERA VEZ?
Trabajó en la
academia para la
selectividad. En el
primer colegio que
trabajó fue en Utebo,
en La torre de los
espejos.
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¿CUÁNDO DECIDIÓ
SER PROFESORA?

Ella se dio cuenta  de
que podía enseñar la

docencia para
muchas más cosas.

¿QUIÉN HIZO QUE LE
GUSTARA LA
FILOLOGÍA?

En su colegio, su
profesora le dio filología ,
entonces se dió cuenta de

que le gustó mucho.
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Día a día
ENTREVISTAS

ENTREVISTA A MORATHA

El ciudadano entrevistado es Moratha,
escritor de comics.

¿COMO EMPEZÓ A HACER
COMICS?
Empezó a dibujar en folios y después los
imprimía. A los pueblos más cercanos de
Daroca vendía sus copias.

¿CON QUÉ HACE LOS BOCETOS?
Empieza con el lápiz y cuando empieza a
ver lo que tiene en su mente, lo pasa con
trazos negros.

¿CUÁNDO SALE SU MOMENTO
MÁS CREATIVO DEL DÍA?
Morata se levanta a las 4 de la mañana
para dibujar comics y a las 11 más o
menos termina. Él se toma un café y
trabaja con su mujer con la tienda. Por la
tarde, para relajarse, pinta sus comics.

¿VA A SACAR MÁS COMICS?
Dice que sí pero que no sabe cuando será
el próximo.

¿CUÁNDO EMPEZÓ A DIBUJAR?
Empezó cuando era un crío pero empezó
a dibujar cómics cortos a los 14/15 años y
le encantaba, para él era un hobby.
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¿TIENE PENSADO DEJARLO?
No, le encanta lo que hace y no está para nada

arrepentido de lo que empezó, de echo, 
a veces piensa que empezó tarde y podría

haber enseñado su don un poco antes.
 

¿LE HA AYUDADO ALGUIEN PARA
ALGÚN COMIC?

Él dice que si, en el comic de los Thurrakos lo
hizo con Luis Majarena. 

Luis escribía toda la historia y el dibujaba lo
que Luis le decía.



Día a día
DEPORTES Y CULTURA

CORPUS CHRISTI: PRIMER FIN DE SEMANA

Origen del corpus

El Corpus es las fiesta más importante
de Daroca, su verdadero nombre es
"Corpus Christi".
Las fiestas comienzan el primer fin de
semana de junio, que son los días 3 y 4.
En estos días se hace el pregón, la
proclamación de las reinas y toro de
fuego.
Después continúan desde el día 7 al 11
de junio. 

Durante las fiestas hay una
asociación llamada
"Entrepeñas" que realiza
cenas y actividades como:
recorrido de peñas que se
realizan juegos, fiesta neón,
disfraces en los cuales hay
una temática cada vez
diferente, Concurso de
Sopetas y también reservan
un tobogán acuático de 18 a
19 horas.
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GRAVE PROBLEMA EN EL PARTIDO DEL RECREO DEL 
"IES COMUNIDAD DE DAROCA"
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Tiene origen por el milagro de los
Corporales de Daroca, que sucedió en
1238 en la Reconquista cristiana de la
península, que la convirtió en un
importante lugar de culto y peregrinación. 
Fue uno de los centros más conocidos. 

 El viernes 19 de mayo se jugó un partido en el
campo de fútbol del instituto.
El partido duró alrededor de unos veinte minutos,
los equipos que se enfrentaron fueron Los
chipirones contra El real Daroca. 
El partido estuvo en todo momento bastante
entretenido, la puntuación final del partido fue 
4-2 ganando el equipo El real Daroca. 
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Al final del partido hubo un enfrentamiento
entre un jugador de cada equipo, en un primer
momento pareció un pequeño enfado, pero al
final la cosa no quedó así, los dos jugadores
empezaron a empujarse e insultarse y mientras
los demás jugadores se intentaban meter a
separarlos. 

A la salida del instituto volvieron a pelearse y
no paso nada grave porque salió un profesor del
instituto a separarlos, todo acabó siendo un
pequeño enfado al que si no llegan a intervenir
el profesor y otros alumnos podría haber
acabado en algo más grave. 


